

Strasbourg, le 20 novembre 2020

Compte rendu de l'audio conférence du 20 novembre 2020

La Direction locale a organisé une audio conférence hebdomadaire afin de faire le point avec les représentants du personnel. Elle a annoncé qu'il n'y avait pas de nouvelles actualités par rapport à la semaine dernière.

La note de la DGAFP du 16 novembre traduit bien la circulaire du 10 novembre sur les modalités du nouveau confinement.

Toutes les missions sont assurées et le respect des mesures barrières est impératif. Les chefs de service ont également rappelé l'obligation du port du masque suite à un relâchement dans les services.

Les personnes vulnérables doivent se signaler elles mêmes par le biais d'un certificat médical signé par son médecin traitant. Elles doivent exercer dans la mesure du possible en télétravail, à défaut elles doivent prendre des mesures de protection renforcées si elles exercent en présentiel.

L'état des lieux dans le Bas-Rhin : la direction locale a fourni les statistiques sur la journée du jeudi 19/11/2020 :

- nombre d'agents présents : 847 (64%)
- nombre d'agents absents : 183
- nombre d'agents en ASA Covid : 14
- nombre d'agents en ASA autres : 1
- nombre d'agents en septaine en attente de test : 4
- nombre de cas recensés : 1 nouveaux cas positif, 56 depuis le début de l'épidémie au printemps
- nombre de télétravailleurs : 283 dont 89 nomades (22%)

De nouveaux guides pratiques seront publiés prochainement sur Ulysse 67 dans la rubrique Covid 19.

D'après le DG **le télétravail** n'est encore pas assez développé à la Dgfiip. A la date du 16 novembre il y avait un taux de 22% dans le Bas-Bas, sans les agents nomades il n'y aurait que 15% et ce, malgré les 61% d'équipements déployés.

Afin d'éviter le sentiment d'isolement des agents en télétravail exclusif, la direction a demandé aux chefs de service d'être attentifs et de garder régulièrement le contact avec ces agents.

Suite à l'intervention de la **CFTC** sur les modalités du télétravail à Saverne, il a enfin été proposé aux agents de faire 3 jours de télétravail par semaine. Les agents sont satisfaits et l'encadrement également.

La directrice annonce que malgré le nombre d'équipements déployés il n'y a pas encore assez de télétravailleurs.

Les organisations syndicales s'interrogent sur le pourquoi d'une telle résistance au télétravail et évoquent la problématique de l'équipement qui n'est pas assez optimal.

Il a été rappelé qu'un GT télétravail a été demandé mais qu'à ce jour, nous n'avons aucun retour.

En réponse la directrice a annoncé que ce GT est programmé le 30 novembre 2020.

Devant l'obstination de la direction locale à maintenir les restructurations liées au NRP, la **CFTC** s'interroge sur la ré-affectation des cadres A mais également de tous les agents, concernant la fusion des SIP de Molsheim, Erstein et Séléstat. Les collègues n'ont à ce jour aucune visibilité.

En réponse la directrice a indiqué que ce sujet a été évoqué en CTL le 17 novembre, les SIP de Erstein, Molsheim et Sélestat fusionneront pour devenir le SIP de Sélestat. Le projet et les plans ont été présentés aux comptables concernés en septembre 2020. Un comité de pilotage s'est par ailleurs tenu le 4/09/2020 au cours duquel les cadres des SIP ont été informés du projet. Des groupes de travail relatifs à l'organisation et au recouvrement, associant la DGFF et les acteurs concernés en vue de l'harmonisation des méthodes de travail, se sont réunis les 29 septembre et 15 octobre 2020. Des ateliers thématiques prolongeront ces travaux. À l'issue de la réalisation des aménagements immobiliers nécessaires, les agents pourront s'installer en mars 2021. Cette réorganisation implique le transfert de 30 agents.

Pour la **CFTC** la même question de visibilité se pose pour tous les chefs de service qui perdent leur trésorerie au 1er janvier 2021.

L'équipe de la CFTC de la DRfip67 est à votre écoute.

Pour toute question, n'hésitez pas à contacter la permanente régionale

Sandra Périn : sandraperincftc@gmail.com 07.69.15.92.36